
REQUERIMENTO Nº 019/2024 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo Municipal 

solicitando informações acerca dos imóveis cedidos ou alienados 

com base na Lei de Incentivo à Industrialização. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

  No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações acerca da alienação realizada através da 

Concorrência de Licitação nº 001/2023, que teve como adjudicatária a empresa MULTIMAQ 

MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA. Tendo em vista que a Lei de Incentivo a 

Industrialização veda que o empresário ou empresa já beneficiado anteriormente receba novo 

incentivo, se há alguma ligação desta empresa com a empresa FUNITERM FUNILARIA LTDA, 

a qual recebeu da Prefeitura Municipal um barracão industrial no Loteamento Industrial São José. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de vereador no município para o pleno desempenho do mandato e de sua função fiscalizatória, 

para apurar com mais clareza os valores investidos na Administração Pública Municipal. 

 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 17 de junho de 2024. 

 

 

 

 

 

Juarez Alberton 

Vereador 
 

 


